



**COMITÉ FONCTIONNEL SUR LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ EN LABORATOIRE  
LABORATORY FUNCTIONAL OCCUPATIONAL HEALTH AND SAFETY COMMITTEE**

le 11 octobre/ October 11<sup>th</sup>, 2023; 11h30min; via Teams

Representation	Name	Initial and Attendance	Email
Deans or directors from all areas (2)	Sean Kirkwood	SK	skirkwoo@uOttawa.ca
APUO (3)	James Gomes Louis Trudel	- LT	jpgomes@uOttawa.ca ltrudel@uottawa.ca
APTPUO (2)	Fadi Malek Md. Mahmud Hasan	FM MH	malek@uottawa.ca mhasan@uottawa.ca
CUPE, local 2626 (3)	Jacob Drouillard Eslin Ustun Agnes Bezerra	- - AB	jdrou036@uottawa.ca eustu100@uottawa.ca abeze037@uottawa.ca
PIPSC (1)	Alain Le Hénaff	-	lehenaff@eecs.uottawa.ca
OSSTF (3)	Alp Oran Scott Dick Patrick D'Aoust	- SD -	aoran@uottawa.ca sdick@uottawa.ca pdaous3@uottawa.ca
Non-unionized group (1)	Vacant	-	N/A
Non-voting undergraduate student (1)	Vacant	-	N/A
<b>Resource Persons</b>			
Office of Risk Management	Graham Nelson	-	gnelson@uottawa.ca
	Robert Atkinson	RA	ratkinso@uottawa.ca
JHSC Inspector	Paul Bussiere	PB	blitz@uottawa.ca
<b>Invited Guests</b>			

Chairperson: Sean Kirkwood  
Secretary: Agnes Bezerra

**L'ORDRE DU JOUR (La réunion commence à 13h36) / AGENDA (Meeting started at 1:36 PM)**

**1. Approbation de l'ordre du jour / Approval of agenda**

- *SK propose d'approuver l'ordre du jour ; LT appuie la proposition. L'ordre du jour est adopté.*
- SK motioned to approve the agenda; LT seconded the motion. Agenda adopted.

**2. Approbation du procès-verbal du 8 février 2023 / Approval of the minutes from February 8, 2023**

- *SD propose d'approuver le procès-verbal de la dernière réunion ; FD appuie la proposition. Le procès-verbal est approuvé.*
- SD motioned to approve minutes from the last meeting; FD seconded the motion. Minutes approved.
- 

**3. Questions découlant du procès-verbal / Matters arising/continuing from the minutes**

*rien à communiquer / None to report*

**4. Rapports de blessures/accidents/incidents critiques/maladies professionnelles / Critical injury/accident/incident / occupational illness reports /**

- *MH propose d'élire un membre du personnel pour rapporter les blessures et incidents critiques lors de la prochaine réunion, lorsque le nombre de participants sera plus élevé ; FM appuie la proposition. La motion est adoptée.*
- MH motioned to elect a worker member to report the critical injuries and incident in the next meeting when the attendance is higher; FM seconded the motion. Motion adopted.

**5. Comité mixte universitaire de santé et de sécurité au travail University / Joint Occupational Health and Safety Committee**

- *AB nous informe des discussions qui ont eu lieu lors de la dernière réunion de l'UJOHSC, en mettant l'accent sur les mises à jour du cahier des charges, l'incident de Waterloo et l'implication du comité psychologique dans l'élaboration d'une politique.*
- AB briefed us on what was discussed in the past UJOHSC, focusing on the ToR updates, the Waterloo incident, and the involvement of the Psychological Committee in drafting a policy.
- *RA est d'accord pour dire que la nouvelle structure des comités profitera à un plus grand nombre de membres et les impliquera, puisqu'ils travailleront et contribueront à l'amélioration*

*de leur propre espace de travail. Robert demande si les travailleurs ont été formés par leurs syndicats à la participation aux comités.*

- **RA** agrees that the new structure of committees will benefit and engage more members since they will be working and contributing to improving their own workspace. Robert asked whether workers were trained by their unions about committee participation.

**6. *Inspections / Inspections***

- 7. *Prochaines sessions de formation (des frais peuvent s'appliquer -***  
<https://web47.uottawa.ca/en/lrs>) / **Upcoming training sessions (fees may apply -**  
<https://web47.uottawa.ca/en/lrs>) /

**Signatures / Signatures**

Worker Co-Chair:  
Patrick D'Aoust

\_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_

Management Co-Chair:  
Sean Kirkwood

\_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_